

Échirolles

300 km à vélo jusque dans la Drôme des Collines pour les cyclotouristes



« Les courageux de l'Alec », devant le siège de leur club au gymnase Auguste-Delaune au moment du départ ce 8 mai pour Saint-Donat sur Herbasse dans la Drôme. Photo Le DL/J.-P.F.

Les membres de l'Amicale laïque Échirolles cyclotourisme sont partis de jeudi à samedi.

« **L**a Drôme des Collines est magnifique ! Je la conseille pour tous les cyclotouristes amoureux des beaux paysages ! » s'enthousiasmait au téléphone Maria Deleuze/Veneziano, la secrétaire de l'Amicale laïque Échirolles cyclotourisme (Alec), ce samedi 10 mai vers 14 heures en pédalant sur le chemin du retour vers Échirolles, berceau du club. Même pas essoufflée, malgré 300 km dans les jambes, elle

était ravie d'avoir pu visiter avec ses compagnons de route le Palais idéal du facteur Cheval.

Prochain objectif : la Grande Traversée des Alpes

Le groupe était parti dans la froidure du matin du 8 mai pour rejoindre Saint-Donat sur Herbasse dans la Drôme. Les collines de la Drôme n'ont pas fait peur aux « courageux de l'Alec », dicit Maria. « Nous avons fait 3 700 m de dénivelé positif », précise Yves Perenon, en spécialiste expérimenté avec un beau tour de la France à vélo à

son actif. Ce dénivelé n'a pas impressionné les cyclotouristes échirollois, avant les 15 400 m de dénivelé positif qui les attendent du 23 juin au 1^{er} juillet pour la Grande Traversée des Alpes. Ils iront du 24 au 31 mai pour un séjour au Lac Chambon, situé dans le département du Puy-de-Dôme en Auvergne pour un tour des volcans à vélo.

● **J.-P.F.**

Les cyclos de l'Alec se retrouvent tous les mercredis à 10 h devant le siège du club au gymnase Auguste-Delaune pour leur sortie hebdomadaire. Ceux et celles qui veulent les rejoindre sont les bienvenus.